

BOURSE DE LA FONDATION KENZA

La bourse s'adresse aux étudiants en beaux-arts et histoire de l'art dans des établissements nationaux d'excellence de moins de 28 ans leur permettant d'effectuer un séjour d'études non doctorantes d'une année universitaire. Le montant est variable selon la destination et peut atteindre 10 000€.

Le dossier de candidature est téléchargeable sur le site.

<https://www.institutdefrance.fr/wp-content/uploads/2020/10/Communique-de-presse-Fondation-Kenza-1.pdf>

Fondation Kenza / Institut de France :

23 quai Conti

75270 - Paris

<http://www.fondationkenza.org/>